

## Pressemitteilung der Gemeinde Seeon-Seebruck

## "Kompetenzteam Tourismus" trifft sich wieder in Seebruck

Seebruck, den 24. Oktober 2022 – Um die touristische Zukunft der Gemeinde weiter voranzutreiben, hat sich 2021 das "Kompetenzteam Tourismus" gegründet. Mit regionalen Experten aus unterschiedlichen Bereichen wird der Ausbau von touristischen Alleinstellungsmerkmalen der Gemeinde fokussiert und ausgearbeitet.

Nach einjähriger Pause traf sich der Arbeitskreis "Kompetenzteam Tourismus" wieder im Sitzungssaal der Gemeinde Seeon-Seebruck. Das Team, bestehend aus örtlichen Vermietern, touristischen Leistungsträgern, Gemeinderäten und Mitarbeitern der Tourist-Information hatte sich 2021 aus den vorhergehenden Workshops zur Markenfindung gebildet.

"Ein wertvolles Gremium, um einen zukunftsfähigen "Fahrplan" für die touristische Arbeit in Seeon-Seebruck zu etablieren", so Bürgermeister Martin Bartlweber. "Mit unserem Kompetenzteam können wir Ideen und Maßnahmen aus verschiedenen Blickwinkeln betrachten und so den idealen Handlungsweg herausfiltern."

Beim diesjährigen Treffen präsentierten die TI-Mitarbeiterinnen zunächst die Ergebnisse, welche im letzten Treffen erarbeitet wurden. So konnten eine neue Urlaubs-Erlebnis-Broschüre, die All-in One Gemeindekarte und Print- und Werbeartikel mit dem neuen Logo realisiert werden. Highlight in diesem Sommer war auch wieder der "Outdoor-Schreibtisch" auf dem Vorplatz des Rathauses. Bürgermeister Martin Bartlweber berichtete über den Planungsstand touristischer Einrichtungen in der Gemeinde Seeon-Seebruck.

Tourist-Info-Leiterin Christiane Lindlacher stellte ihre Ideen zum Ausbau des örtlichen Alleinstellungsmerkmales Römerort Bedaium sowie die Möglichkeiten zur Aufwertung der Gästekarte vor. Die Teilnehmer konnten dabei mit römischen Stimmungskarten abstimmen, welche Maßnahmen in den nächsten Monaten umgesetzt werden sollen.

Es gab auch Anregungen und Wünsche von Seiten der Teilnehmer, wie die bessere Bewerbung des Ortsshuttlebusses, Infos über die Öffnungszeiten der Almen und zukünftige Verkehrsberuhigung der Traunsteiner Straße.

TI-Leiterin Christiane Lindlacher war sehr zufrieden. "Es war wirklich ein sehr konstruktives Treffen, mit vielen Ideen und Anregungen, die wir auf unsere Agenda geschrieben haben. Vielen Dank an alle, die ihre Zeit und Energie in diesen Arbeitskreis stecken. Wir haben einige spannende Projekte in Planung, die zeitnah umgesetzt werden sollen." Das nächste Treffen soll in einem halben Jahr stattfinden.

Copyright Bilder: Tourist-Information Seebruck

Pressekontakt der Gemeinde Seeon-Seebruck

Julia Eich presse@seeon-seebruck.de Tel.: +49 (0)8667 8885 - 20



## Pressemitteilung der Gemeinde Seeon-Seebruck